

Histoire de Charles Roland.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.61

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin & Cie (Epinal)

Imprimeur : Pellerin & Cie

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 594

Description : Planche de 16 images (72 x 56) en couleurs avec légendes. Planche collée sur une feuille de papier afin d'être renforcée.

Mesures : hauteur : 388 mm ; largeur : 289 mm

Notes : Histoire d'un enfant, Charles Roland, qui, ayant rendu à son propriétaire un portefeuille, est pris en charge par celui-ci. Charles réussit de belles études et devient inspecteur général des forêts.

Mots-clés : Images d'Epinal

Manifestations sociales relatives à l'enfant

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

HISTOIRE DE CHARLES ROLAND.

594.



Le père de Charles Rolland était sergent lorsqu'il reçut une grave blessure à la prise d'Alger en 1830.



Obligé de quitter le service, il retourna dans son village et y vécut quelque temps d'une modique pension que l'Etat lui faisait.



Ensuite il obtint l'emploi de facteur rural, puis, quelques années après, il épousa une bonne ouvrière. Charles Rolland fut le fruit de cette union.



Un jour, le jeune Rolland, qui avait alors neuf ans, trouva, en allant à l'école, un portefeuille rempli de grandes valeurs.



Il s'empessa de le rapporter chez son père, qui reconnut à qui il appartenait et alla le remettre à son propriétaire, lequel était un grand seigneur.



Voulant récompenser cette belle action, celui-ci offrit de l'argent au père de Charles; mais voyant qu'il refusait d'accepter, il le nomma son premier garde-chasse.



Ensuite il fit cadeau au jeune Charles d'un joli petit fusil de chasse.



Bien lui en prit: un jour que son fils unique venait d'être renversé par un gros loup, Charles Rolland lui sauva la vie en tuant l'animal furieux.



Le grand seigneur voulut que son fils témoignât lui-même sa reconnaissance à son sauveur en l'embrassant comme un frère.



Puis il se chargea de l'instruction du jeune Rolland et l'envoya étudier dans un collège.



Tous les ans, aux vacances, Charles revenait chez son père et se livrait à son goût pour la chasse.



Le jeune Rolland travaillait avec ardeur à ses études, et, à chaque distribution de prix, il en rapportait toujours un grand nombre.



Au moment où les ennemis pénétraient en France, Charles Rolland et son père prirent les armes; un jour notre jeune héros fut prisonnier un chef ennemi.



Malheureusement, dans un combat sanglant, son brave père reçut une blessure mortelle, et il expira entre les bras de son fils bien aimé.



Après la guerre, Charles Rolland fut cité à l'ordre du jour, et un vieux général lui remit la croix d'honneur, juste récompense de sa belle conduite.



Aujourd'hui Charles Rolland est devenu l'un des inspecteurs généraux des belles forêts de l'Etat.